



藤巻沙耶(T W I R L i、フリースタイル個人、日) 日本代表選手に選出していただき大変嬉しく思います。選考会では、バトンのミスが多く、自分の良さを十分に発揮した演技とはなりませんでしたが、世界大会では、パرفェクトな演技をして世界の皆さんに私のフリースタイルを見て頂けるように日々努力して参ります。

今回の曲 "What Is A Youth" は、心に染み込み、自然と踊らされるよう

朝倉珠生(B l u e T w i n k l e、トゥーバトン、②) トゥーバトンを始めたときから目標にしていた全日本1位を取る事ができて、とても嬉しいです。3年生の時からトゥーバトンを始めて、少しずついろいろなことができるようになり、トゥーバトンの楽しさを知って大好きになりました。



シゲオ 齋藤晟(杉浦紀子バトンスタジオ、フリースタイル個人/ソロトワール、日①) 小さいころからずっと夢見てきた、世界バトントワーリング選手権大会の日本代表選手に認定していただきます。

浦紀子先生に恩返しができるよう悔いのない演技をしたいです。世界中を僕のスマイルで包み込む演技ができたらいいなと思います。応援よろしく願っています。



た。これからも難しいことにチャレンジしてまれるように頑張りたい。1位を取と思っています。



落合舞桜(フェアリーズバトンスタジオ、スリーバトン、②) 念願の全日本で、スリーバトン1位を取ることができ、とても嬉しかったです。関東選手権では良い演技が出来ず、とても悔しい思いをしました。その悔しさをバネに一念発起！新開先生のご指導を守り、素直に頑張りました。

私の目標は文武両道です。勉強も頑張りが、来年も1位を取れるように努力します。コロナ禍の中で大会が開催されたこと、本当に感謝の気持ちです。また次の目標に向かって頑張ります。

朝倉茉央(B l u e T w i n k l e、トゥーバトン、②) 2年ぶりの全日本で、普段の大会とは違った独特な緊張感がありました。だけど、練習から本番まで楽しむことができ、ずっと前から目標だった1位を妹と取ることができました。とても嬉しかったです。コロナ禍の中で大会が開催されたこと、本当に感謝の気持ちです。また次の目標に向かって頑張ります。